

Sportfest für ALLE – Kassel inklusiv! - im Kasseler Auestadion Fab war dabei!

Am Mittwoch, den 4. September waren wir beim dritten Sportfest für ALLE – Kassel inklusiv! Das Sportfest für ALLE-Kassel inklusiv! ist eine öffentliche Veranstaltung und wird vom Sportamt der Stadt Kassel in Kooperation mit dem Sportkreis Region Kassel e.V. organisiert. Es gab zahlreiche Mitmachaktionen, ein vielfältiges Bühnenprogramm, Informationsstände und Kinderprogramme. Ein besonderes Highlight war die Kinderolympiade, und als inklusive Sportarten wurden unter anderem Rollstuhlbasketball, Tischball und Blasrohrschießen angeboten. Die Veranstalter wollten im Sinne der Inklusion alle Menschen ansprechen und die Möglichkeit für Bewegung und Begegnung bieten. Der fab war mit einem Infostand und „Erfahrungseinheiten im Dunkeln“ vertreten. Auch wurde aktiv für die inklusive Dartgruppe des fab geworben und hier wurden neue Handzettel verteilt. Neben den Ehrenamtlichen Manuela Galster, Simone Pechteref und Denise Schäfer war Birgit Schopmans vom fab-Team mit ihrer Assistentin Andrea Scherer dabei. „Es hat Spaß gemacht, viele Leute sind gekommen und am Ende bin ich noch mit Denise Schäfer mit einer Rikscha über das Gelände des Auestadiums gekurvt“, so Birgit Schopmans. Insgesamt eine gelungene Veranstaltung.



Foto links: Der Stand des fab e.V. auf dem Sportfest, von links: Simone Pechteref, Birgit Schopmans und Denise Schäfer

Foto rechts: Birgit Schopmans (links) und Denise Schäfer beim Rikscha-Fahren.